



Convocadas las elecciones para la Facultad de Ciencias y la Escuela Politécnica de Ávila

R.D.L. | SALAMANCA

La Facultad de Ciencias y la Escuela Politécnica Superior de Ávila celebrarán este mes los comicios para elegir a su decano y director de centro, respectivamente.

La Junta Electoral de la Universidad de Salamanca publicó ayer las normas para la elección de estos cargos, de los directores de diez departamentos y de cuatro institutos universitarios.

De acuerdo a este calendario, hoy se darán a conocer los censos provisionales para la celebración de las

elecciones y hasta mañana estará abierto el plazo de reclamaciones a los censos que serán definitivos el jueves.

Las candidaturas se presentarán entre el día 13 y el 17 de marzo. La votación se celebrará el 25 de marzo y la publicación de resultados se dará a conocer al día siguiente, el 26 de marzo. En caso de que sea necesaria una segunda vuelta, el calendario de la Junta Electoral ha fijado el día 1 de abril para celebrar una segunda votación.